

5年生の活動 10月

稲刈り講座がありました

1学期の総合的な学習の時間に田植え体験を行いました。地域の方々が見守ってくださったのですが、今年は虫にやられてしまい、すぐ刈り取りが必要となり、稲刈り体験はなくなってしまいました。しかし、19日(木)に、地域の方が、稲刈り講座をしてくださいました。稲刈りの様子を動画で見たり、鎌で稲を刈る体験をしたり、稲刈りについて詳しく知ることができた時間となりました。子供たちのためにこういった時間を設けてくださり本当にありがとうございました。子供たちがとても楽しそうでした。



小さな親切ミニ作文

毎日、学校に来ると、総務集会委員会の人達が元気よく「おはようございます」と言ってくれます。私は、朝からとても元気をもらいます。私も、友達に朝会ったら、元気よく「おはようございます。」と言いたいです。

(5の1児童)

私が毎朝教室に入り、「おはようございます。」というと、みんなが「おはよう。」と返してくれます。毎日登校するのがとても楽しみです。私もだれかが来たら、積極的にあいさつをしています。これからも続けて、みんなが楽しみに登校できるように心がけたいです。

(5の2児童)